



## Expérimentation classe dehors - niveau 5e

publié le 29/09/2022

Madame, Monsieur,

Dans le cadre de l'Éducation au Développement Durable, il sera proposé cette année aux élèves de 5e de suivre quelques-uns de leurs cours de français en extérieur. Faire classe dehors permettra à votre enfant de développer des compétences tant orales qu'écrites : lecture, techniques de mise en voix et théâtralisation, orthographe, grammaire, conjugaison, préparation de sujets d'imagination et de réflexion, sensibilisation aux enjeux environnementaux, etc.

Pour mener à bien ce projet hors les murs, il sera essentiel que les élèves respectent scrupuleusement le cadre dans lequel se déroulera le cours ; et qu'ils aient, le moment venu, une tenue adaptée aux températures extérieures. Les sorties auront lieu d'abord dans l'enceinte du collège puis dans le jardin-forêt de Gond-Pontouvre en contrebas de l'établissement.

Restant à votre disposition pour toute question concernant ce projet, nous vous remercions par avance de votre implication pour la réussite de cette expérience.

Aurore Giraud

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**